
REQUERIMENTO Nº 132/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre o valor orçamentário para a troca de piso da Unidade de Pronto
Atendimento (UPA) Dr. Salomão Marques do Nascimento

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa o valor
orçamentário para a troca do piso da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) Dr. Salomão
Marques do Nascimento.

 

JUSTIFICATIVA

 

O piso hospitalar é item importantíssimo para a segurança de pacientes e profissionais da
área da saúde.

Assim, ao escolher o piso ideal para hospital ou unidades de saúde deve seguir regras
exigidas pela Agência Nacional de Vigilância Sanitária – ANVISA, pois sabemos que os
padrões técnicos são fundamentais para a segurança, vez que pode evitar alta contaminação
e transmissão de infecções.

Importante ressaltar, também, que a troca do piso na referida unidade trará uma
modernização ao local e também facilitaria a sua limpeza diária.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
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Santa Isabel, 13 de junho de 2023.

 

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


